

MOCCAGATTA



## 2018 Barbaresco Cole - Moccagatta

WA94 WS93

Ein eleganter Wein mit schöner Würze der im Geschmack überzeugt.

**Wine Advocate: "Der Moccagatta 2018 Barbaresco Cole öffnet sich mit einer mittleren granatroten Farbe und viel heller Primärfucht, die aus dem Bouquet hervorsticht. Es gibt Schichten von Himbeeren, frischen Kirschen und japanischen Pflaumen, Gewürzen und pulverisierter Lakritze. Die Tannine sind schlank und weich und verleihen dem Wein eine seidig Persönlichkeit. Die Produktion beträgt 2.300 Flaschen."**

---



### Moccagatta

Die Kellerei Moccagatta gehört zu den führenden Herstellern im Piemont. Der Barbaresco Bric Balin wurde schon mehrfach mit den begehrten 3 Gläsern des Gambero Rosso ausgezeichnet. Die Gebrüder Minuto zählen zu den Meistern des Barbaresco modernen Stils. Ihre Weine sind reich beladen, konzentriert, das Resultat tiefer Erträge. Ihr Weingut an schönster Lage unmittelbar vor Barbaresco ist von sympathisch kleinen Dimensionen, aber in jedem Detail spiegelt sich der Qualitätsgedanke der Besitzer. Ein besonderer Lichtblick bei diesem Wein ist, daß er trotz der hohen Qualität noch ein sehr erfreuliches Preis/- Genussverhältnis aufweist, was ja im Piemont durchaus Seltenheitswert hat!

### ITALIEN

#### Piemont

Die Region Piemont, liegt im Nordwesten Italiens „am Fuße der Berge“ - die wörtliche Übersetzung von Piemont - und verfügt über 55.000 Hektar Rebfläche, auf der 3,3 Millionen Hektoliter Wein erzeugt werden. Piemont gliedert sich in drei verschiedene, landschaftlich gut unterscheidbare Teile, die verschiedene Voraussetzungen für den Weinbau bieten: Die Alpenregion im Norden, die Po-Ebene sowie das Hügelland im Südosten, wo die meisten Weinanbaugebiete Piemonts liegen.

Langhe - die Heimat des Barolo und Barbaresco, den beiden großen Weinen Italiens. Sie werden aus der Nebbiolo-Traube gewonnen, sind über Jahrzehnte haltbar und gelten als körperreich und charaktervoll. Zentrum von der Region Langhe ist die Stadt Alba, die neben dem Wein vor allem durch die weißen Trüffel berühmt geworden ist.

3 Rotweinsorten aus dem Weinanbaugebiet Piemont sind weltweit bekannt und werden von Weinkennern seit vielen Jahrzehnten geschätzt: Barolo, Barbera und Barbaresco. Der Barolo wurde bereits in der Mitte des 19. Jahrhunderts als "Wein der Könige" berühmt und erfuhr in den 1980er Jahren einen erneuten Aufschwung. Die namensgebende Gemeinde Barolo liegt in den Langhe-Bergen, südlich der Stadt Alba.

- Der Barbaresco wird ebenfalls sortenrein aus der Nebbiolorebe gewonnen und gilt als der "kleine Bruder" des Barolo.

- Auch die Rebsorte Barbera ist sehr typisch für Piemont und bringt sehr hochwertige, kräftige, tief-rubinrote Weine hervor, die allerdings einen eher geringen Tanningehalt haben. Barbera d'Alba sowie Barbera d'Asti sind die berühmtesten Vertreter des Barbera.